



División en el oficialismo por Reforma Electoral

CIUDAD DE MÉXICO (HANNIA NOVEL). –La unión entre Morena, Partido del Trabajo y el Verde se diluye, las negociaciones por la Reforma Electoral se estancan, por desacuerdos entre los aliados oficialistas y eso ya trabó las negociaciones con el Gobierno Federal. Así lo mencionó el coordinador de los diputados de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**: “Ha sido un debate intenso este tema, pareciera haberse superado ya hace unos días, pero no hubo avances. Aunque no pase como mayoría calificada, Morena va a respaldar a la presidenta en la iniciativa que presente”. Incluso en el Verde, ya se deslindaron de la redacción de la iniciativa electoral que alista el gobierno.



<https://drive.google.com/file/d/17UIRH0Jxp6AM0BYAiXV15itRvwIfIn2P/view>